

Plataforma digital presentará ofertas de casas y departamentos en todo el país

Con una atractiva oferta de casas y departamentos en diversas regiones del país, se desarrollará la cuarta versión del Week Inmobiliario, uno de los eventos online más importantes del sector que reúne atractivos proyectos con importantes descuentos.

Con un panel compuesto por el Gerente de la división de Ahorro y Vivienda del Banco Estado, Marcelo Hiriart, la presidenta del Comité Inmobiliario de la CChC, Claudia Acosta y el director ejecutivo Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI) Vicente Domínguez, se discutirá la reactivación de la economía en el sector inmobiliario, dando así el inicio a un evento único de la industria.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Entre el 17 y 23 de octubre y a través del sitio www.weekinmobiliario.cl, bancos, inmobiliarias y mutuarias entregarán información 100% online, además de todas las facilidades de cotización y compra para los interesados. Así también, se desarrollarán conversatorios enfocados en las tendencias del sector, las consideraciones a la hora de cotizar y las recomendaciones para tomar las mejores decisiones de compra.

"La construcción es uno de los sectores que dinamiza la economía, creando empleos y moviendo el país. En el caso del área inmobiliaria, creemos que es necesario entregar información clara para poder concretar la compra de una vivienda. Esta nueva versión del Week Inmobiliario, se realiza en un contexto especialmente difícil. Por lo mismo, es importante que las empresas y los bancos e instituciones financieras puedan converger en este espacio orientado a la información técnica, que ayude a la decisión de compra". señaló Claudia Acosta, presidenta del comité inmobiliario de la CChC.



La oferta de más de 40 inmobiliarias y desarrolladores considera una oferta de más de 100 proyectos y un acompañamiento con asesorías gratuitas, alternativas de financiamiento y conversatorios de educación financiera.

"A través de un formato único de la industria, cómodo, seguro y en línea, esperamos que este Week Inmobiliario sea un puente entre las personas y las distintas inmobiliarias,



Plataforma digital presentará ofertas de casas y departamentos en todo el país

bancos e instituciones que colaboran para tomar decisiones informados y que resulten lo más rentables para los compradores" indicó Vicente Domínguez, director ejecutivo de la ADI.

El evento es organizado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) y patrocinado la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI), el Centro de Estudios Inmobiliarios del ESE Business School de la Universidad de los Andes y la colaboración de Enlace Inmobiliario como partner tecnológico.

Para más información visita www.weekinmobiliario.cl

y tú, ¿qué opinas?